

## Bowling-Liga-Saison 2023/24 ist abgeschlossen

Am 16. Juni fanden die letzten Spiele der aktuellen Ligasaison statt.

Der Rottendorfer Bowlingverein hat in der nun abgeschlossenen Spielzeit mit fünf Mannschaften in verschiedenen Klassen am Spielbetrieb teilgenommen.

Besonders hervorzuheben ist die 4. Mannschaft mit unseren beiden Jugendspielern. Sie beendeten die Saison mit 111,5 Punkten als Staffelsieger der Bezirksliga und steigen damit in die Bezirksoberliga auf.

Leider konnte Team 5 mit 64 Punkten in der gleichen Liga die Klasse nicht halten und muss nun den Gang in die Kreisliga antreten.

Unser Team 3 spielte in der Bezirksoberliga und konnte ihr Spieljahr auf Platz 4 mit 86 Punkten beenden.

Die 2. Mannschaft spielte in der Landesliga und wurde dort Vizemeister mit 100,5 Punkten. Die 1. Mannschaft hat nach dem letztjährigen Wiederaufstieg in die Bayernliga die Klasse gehalten. In der Bayernliga spielen 10 Mannschaften und unser Team konnte einen gesicherten Mittelplatz 6 mit 155 Punkten erspielen.

Für die Spieler und Spielerinnen unseres Vereins endet damit das Sportjahr, wobei am 1. Juli 2024 das neue Bowlingjahr 2024/25 beginnt. Es gilt also abzuwarten was für Neuigkeiten der Vorstand der Bayerischen Bowlingunion sich für die neue Saison einfallen lässt.

Team 4 Sieger Bezirksliga N3 und Aufstieg in die Bezirksoberliga 3

v.l.n.r:

Christian Rothenhöfer, Tim Meier,  
Maximilian Rothenhöfer, Alexander Finsterer



Landesliga N2

Platz 2

v.l.n.r:

Karl Rothenhöfer, Alexander Scholz,  
Patrick Stemmler, Bernd Trapphardt,  
Jonas Wörrlein

